



## **Eröffnung Spielplatz Matt**

Medienmitteilung

### **E-Mail**

Print- und AV-Medien                      KOMM  
Stadt Luzern

Luzern, 30. August 2011

Vor einem Jahr hat die Stadtgärtnerei zwei Anwohnerbefragungen zur Neugestaltung des Spielplatzes Matt durchgeführt. Ende März 2011 hat das Strasseninspektorat der Stadt Luzern mit dem Bau des neuen Spielplatzes begonnen. Viele Wünsche und Anregungen der Anwohnenden konnten verwirklicht werden. Im Rahmen der umfassenden Sanierung wurden die meisten Spielgeräte ersetzt oder erneuert. Kurz vor den Sommerferien konnten die Kinder den Spielplatz in Betrieb nehmen.

**Am Mittwoch, 7. September 2011, um 14 Uhr wird der Spielplatz offiziell durch Stadträtin Ursula Stämmer-Horst eröffnet und den Kindern übergeben.**

Gerne laden wir dazu alle Interessierten und besonders die Kinder aus den angrenzenden Quartieren, ihre Eltern, die Quartiervereine Matt und Dorf, die Gerätelieferanten und die Ersteller des Spielplatzes zu einem kleinen Eröffnungsapéro ein.

Für die Kinder hat das Team der Quartierarbeit für Kinder und Jugendliche eine kleine Ueberaschung bereit.

### **Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern  
Stadtgärtnerei  
Martin Hofmann, Projektleiter  
Telefon:   041 208 85 98  
E-Mail:    martin.hofman@stadtluzern.ch

Stadt Luzern  
Kommunikation  
Hirschengraben 17, 6002 Luzern  
Telefon 041 208 83 00  
Fax      041 208 85 59  
E-Mail  kommunikation@stadtluzern.ch  
Internet www.stadtluzern.ch